
Passion de St Marc, Rameaux  

 

Nous venons de revivre la Passion selon St Marc. Chaque évangéliste à sa manière de présenter les 

souffrances de Jésus. Il me semble que Marc nous invite à nous identifier aux acteurs de la passion. 

Nous pouvons craindre de ressembler à Judas. Il peut se faire que nous ayons parfois manqué de 

générosité et pas eu le courage de préférer l’amour à l’argent. Mais nous pouvons aussi ressembler à 

la femme de Béthanie qui n’hésite pas à dépenser beaucoup d’argent pour verser un parfum de 

grand prix sur la tête de Jésus.  Marc nous invite ainsi en commençant son récit à nous interroger sur 

notre rapport à l’argent. Jésus nous donne la conclusion : « Vous aurez toujours des pauvres parmi 

vous. Ce que vous aurez fait au plus petit d’entre les miens c’est à moi que vous l’aurez fait ». 

Soyons généreux ne fermons pas notre cœur. Ouvrons-nous aux plus démunis. Donnons le 

témoignage d’une Eglise pauvre pour les pauvres. 

 

Nous pouvons aussi nous identifier à Pierre, à Jacques et à Jean qui ont bien du mal à accompagner 

Jésus dans son agonie, qui ont du mal à prier et à veiller. Nous pouvons penser à eux à chaque fois 

que nous prions le Notre Père : Jésus leur dit : « Veillez et priez pour ne pas entrer en tentation ». 

Pierre essaiera de tenir mais il aura honte d’être Galiléen, disciple de Jésus de Nazareth. 

Au XXIème siècle en France ne soyons pas des chrétiens honteux de leur foi en Jésus ou lâches par 

peur ou respect humain. Prions ce soir pour être des chrétiens, des catholiques courageux, qui ne 

s’enfuient pas comme le jeune disciple qui se sauve tout nu. Cet homme qui s’enfuit tout nu est très 

probablement l’évangéliste Marc qui nous fait le récit de cette Passion et qui fut disciple de Barnabé 

et Paul, de Pierre et évêque d’Alexandrie. Les rameaux que nous portons sont le signe de notre foi. 

Quand nous manquons de charité en parole et en acte nous pourrions entendre Jésus portant sa croix 

nous dire parfois : « Je suis Jésus que tu persécutes ». Enfin soyons comme les femmes qui suivent 

Jésus avec amour, comme Simon de Cyrène venu d’Afrique du Nord, de Lybie qui aide Jésus à 

porter sa croix comme les nombreux fidèles qui accompagnent Jésus jusqu’au bout, comme Joseph 

d’Arimathie qui lui donne une belle tombe. Soutenons-nous les uns les autres. 

Quand nous communierons tout à l’heure demandons à Jésus la foi du centurion, un romain païen : 

vraiment cet homme était Fils de Dieu. Je pense que Jésus tout au long de son chemin de croix 

n’était qu’amour et qu’il disait : « Vous n’aurez pas ma haine mais mon pardon. Père pardonne-leur 

ils ne savent pas ce qu’ils font ». Jetons-nous dans le Cœur de Jésus qui nous aime. 

 

Père François Tricard – 24/03/2024 

 


